

Interpellation homophobie
Conseil communal du 24 mai
Audrey Lhoest

Je souhaiterais savoir ce que la zone met en place pour lutter contre l'homophobie.

Pourriez-vous me renseigner sur les volets préventif et répressif de votre politique :

- sur ce que vous avez mis en place afin d'inciter les victimes d'homophobie à porter plainte (y compris en lien avec la campagne régionale);
- sur les formations (et/ou leur suivi) dispensées aux policiers sur cette problématique ;
- sur la nature de l'accueil réservé aux victimes (par qui, selon quelles modalités, cfr votre plan de réforme de l'accueil dans les commissariats, quid d'une personne de référence?) ;
- sur le nombre de plaintes enregistrées pour 2011 ;
- sur le nombre de poursuites des faits enregistrés.

En effet, outre l'agression du café Fontainas (27/11) au centre-ville, certainement inspirée par l'homophobie, ce sont nombre d'autres agressions à caractère homophobe dans les bars gays et le centre-ville qui sont relayées auprès des associations. On se souvient d'une agression très violente d'un jeune homme (Bart) au mois de juin dernier et de l'agression d'un couple de lesbiennes à la fin du mois d'août.

A Ixelles (Flagey, Matonge et Porte de Namur), des témoignages d'homosexuels indiquent des tentatives d'intimidation basée sur l'orientation sexuelle

Rappelons qu'un grand nombre de faits inspirés par l'homophobie ne sont pas portés à la connaissance de la police ni des médias, le Centre pour l'égalité des chances, fédéral, relève 215 signalements homophobes et l'ouverture de 85 nouveaux dossiers (dont un cinquième pour des faits lesbophobes) en 2010.